

Estudiante de Medicina intentó suicidarse en el hospital Pereira

A través de los canales de este medio de comunicación, de forma anónima, llegó la información de un lamentable intento de suicidio ocurrido al interior del Hospital Eduardo Pereira, en Valparaíso.

Ahondando en los detalles, según información que pudo recopilar La Estrella, los hechos se relacionan a una estudiante de la carrera de Medicina de

la Universidad de Valparaíso (UV), quien se encontraba haciendo su internado –práctica profesional– al interior de este recinto hospitalario la mañana de este viernes, ocasión en la que ingresó a uno de los baños, lugar en donde intentó atentar contra su vida presuntamente por la alta carga académica. Tras ser hallada por uno de los funcionarios, fue trasladada

hasta el hospital Van Buren.

Ante la conmoción del caso, el que tristemente no es aislado –solo basta con recordar lo sucedido en la sede de San Felipe hace unos meses–, desde el hospital y la UV informaron que “ante un lamentable hecho que afectó a una estudiante del área de la salud”, se activaron “inmediatamente los protocolos

correspondientes entregando atención y contención oportuna a la persona afectada y su familia”.

Asimismo, “se está trabajando en el acompañamiento de los equipos del hospital, que se encuentran conmovidos por este delicado hecho, que según se ha podido establecer preliminarmente no estaría relacionado directamente con la relación do-



ALUMNA DE LA UV ESTABA HACIENDO SU PRÁCTICA PROFESIONAL.

cente asistencial”.

Finalmente, desde el recinto y la Casa de Estudios reafirmaron “su compromiso de activar alertas ante situaciones que afecten la

salud mental de quienes integran sus respectivas comunidades y a seguir promoviendo y mejorando espacios que garanticen el bienestar de las personas”.

CAPTURA DE PANTALLA.